# Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria provocada por el COVID-19

# Universidad Tecnológica del Valle del Mezquital

#### I. Planeación y comunicación ante la contingencia sanitaria

La Universidad elaboró un programa extraordinario para atender la coyuntura que, principalmente, conistió en sensibilizar al personal de la institución para que se atendieran los protocolos de la Secretaria de Salud del Gobierno Federal en coordinación con el Gobierno del Estado de Hidalgo, y en cada una de las etapas de confinamientos se han difundido las disposiciones establecidas en cada uno de los comunicados de ambas instituciones a través del #OperativoEscudo y #TrabajoEnCasa, el uso del cubrebocas y la jornada nacional de Sana Distancia para toda la comunidad universitaria y la utilización del gel.

#### Dificultades y acciones

La Universidad no encontró ningún obstaculo y el flujo de la información ha sido claro y preciso.

## II. Principales acciones llevadas a cabo para la continuidad de actividades

La universidad implementó la estrategia #MiEscuelaEnCasa, consisten en:

- Libre acceso a la biblioteca digital universitaria para atender a las investigaciones que tienen que realizar los estudiantes y profesores.
- Programa de tutorías en línea.
- Utilización de plataformas para videoconferencias.
- Apoyo de interpretes para los estudiantes de Educación Inclusiva (sordos).
- Programa de estadías a distancia con el apoyo de algunas empresas para el desarrollo de proyectos académicos y de emprendimiento.

## Actividades académicas adicionales a la docencia que han continuado durante la emergencia sanitaria

La institución impulsó proyectos integradores, evaluaciones y planeaciones didácticas.

## III. Infraestructura informática para la actividad docente a distancia

 La Universidad cuenta con herramientas diseñadas para la comunicación y educación a distancia, de acceso gratuito o por pago.

## IV. Acciones para la continuidad de la actividad docente

#### Principales acciones realizadas para fortalecer las capacidades del personal académico

 La Universidad promovió el uso de sus herramientas diseñadas para la comunicación y educación a distancia, de acceso gratuito o por pago.

#### Monitoreo del trabajo docente a distancia

 La institución monitoreó el trabajo docente a distancia a través de evidencias fotográficas, impresión de pantallas, correos electrónicos y redes sociales.

#### Lineamientos para orientar la evaluación y acreditación de los cursos a distancia

La universidad utilizó su reglamento académico vigente.

# Acciones que se llevan a cabo para apoyar a asignaturas que por su naturaleza no pueden tener una versión a distancia

La institución esta trabajando en un plan para reprogramar las practicas de talleres y laboratorios.

# Página 1 de 2

El contenido de esta ficha fue proporcionado por la institución y forma parte de los resultados del proceso de acopio de información que realizan de manera coordinada la Secretaría de Educación Pública, a través de la Subsecretaría de Educación Superior y la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES).

# Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria provocada por el COVID-19

- V. Acciones que se están llevando a cabo para ayudar a los alumnos en el proceso de formación a distancia
- La universidad envía a sus estudiantes materiales didácticos a través de correo electrónico y redes sociales.

Acciones emprendidas durante la contingencia por la institución y los docentes para apoyar a los estudiantes que no tienen acceso permanente a una computadora o tableta y a Internet

La universidad, con el apoyo del gobierno del Estado, otorgó una beca económica para la compra equipo o acceso
a internet.

Materiales que se encuentran a disposición de los alumnos de manera abierta en este periodo y cuáles son los medios utilizados para su consulta

 La Universidad cuenta con la Biblioteca Digital alojada en la página de la universidad y periódicamente envía a los estudiantes materiales didácticos por correo electrónico y redes sociales.